

Bibel-Ausstellung und Wege-Evangelium

Von EKO-Team an St. Anno

20. November 2023, 21:55

EKO-Vorbereitung Berichte aktuell 2023-2024

Anno-Treff



Am Samstag haben wir in Sankt Anno einen wunderbar lebendigen Weggottesdienst gefeiert. Unter der Überschrift "Gott spricht zu uns in der Heilige Schrift" haben wir alle gemeinsam eine "Bibelausstellung" in der Sakramentskapelle unserer Kirche aufgebaut und die verschiedensten Bibeln, die die Kinder, ihre Familien und auch die Katechetinnen mitgebracht hatten, dort in aller Ruhe bewundert.



Die Auswahl war sehr vielfältig. Es gab besonders große und ganz kleine Bibeln, Familien- und Kinderbibeln, aber auch die "Biblia Hebraica", also die Bibel in hebräischer Schrift. Von diesem "Alten Testament" für uns Christen waren die Kinder und auch die Eltern ganz besonders angetan.



Im Anschluss an diese Ausstellung durften die Kinder gemeinsam mit unserem Küster Mario Weber den großen Tresor in der Sakristei öffnen, um die dortigen Schätze zu bestaunen.



Im Mittelpunkt stand ein besonders wert- und prachtvolles Evangeliar, weil es in unserem Weggottesdienst um die Heiligen Schriften ging.



Nachdem die Kinder unter anderem von dem Unterschied zwischen der Bibel insgesamt und dem Evangeliar gehört hatten, das "nur" die Sonntagsevangelien mit allen Hochfesten im Kirchenjahr enthält, wurde ein besonderes Evangelium daraus verkündet, in dem wir uns alle wiederfinden und Christus daran erkennen können, dass er mit uns geht und sich uns im kleinen Stück Brot selber schenkt. Dieses Emmaus-Evangelium wurde, weil Gottes Wort unser Leben hell machen will, im Kerzenlicht vorgetragen.



Mit einem großen Kinderkreis zum Vaterunser um den Altar und mit dem Segen für die Zeit, bis wir uns wiedersehen, endete der Weggottesdienst.

Auch wenn einzelne Kinder im Funkenkostüm mitgefeiert hatten, kommt jetzt, am Ende des Kirchenjahres, doch auch schon eine andere Zeit in den Blick, nämlich die vorweihnachtliche Advents- und die Weihnachtszeit: So wurden die Adventsaktion "Lebendiger Adventskalender" vorgestellt, aber auch das Krippenspiel für den Heiligen Abend und die Sternsingeraktion, bei der die Kinder den Segen in die Häuser bringen.